
 

 

  

  
     

  

 

    
      

 
   

 

 

   

Aufwertung von Hundezonen 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der neuen Volkspartei 
Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 16. Dezember 2021 gemäß § 24 
GO-BV folgenden 

Antrag 

Die Bezirksvertretung möge beschließen, die zuständigen Stellen des Magistrats der 
Stadt Wien (u.a. MA 42) im Zusammenwirken mit der Miteinander leben, lernen, 
gestalten Kommission zu ersuchen, über den derzeitigen Stand des wienweiten 
Projekts "HuZo2025" zu berichten sowie konkrete Anknüpfungspunkte für Mariahilf 
dazulegen. 

Begründung 

Im Regierungsprogramm von SPÖ und Neos wird die Aufwertung der Hundezonen  
explizit erwähnt: "Unter dem Programmtitel „HuZo2025“ wird ein eigenes Ausbau- 
und Aufwertungsprogramm für Hundezonen umgesetzt, sie werden weiter ausgebaut  
und qualitativ aufgewertet  (Regierungsprogramm,  S. 85). In der Kommission sollen 
Details zu diesem  Wien-weiten Projekt präsentiert bzw. erörtert werden,  inwieweit der  
6. Bezirk  hier partizipieren kann.  

Gerhard Hammerer 
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